



DESTACADOS



Congreso Red Pilares

Congreso latinoamericano sobre nuevas formas de organización y trabajo se realiza en la FAE

La instancia llamada Congreso Red Pilares se llevará a cabo entre el 26 y 29 de septiembre en nuestro Plantel y se centrará en temas de administración y estudios de la organización. Específicamente, el encuentro abordará la manera en que los países de Latinoamérica enfrentan los actuales desafíos económicos, sociales y medioambientales. En la actividad, en cuya organización se encuentra el académico de la Facultad Dr. Gregorio Pérez-Arrau, participarán María José Tonelli, de Brasil, y Mario Radrigán, docente de la FAE, para las conferencias de inauguración y clausura, respectivamente.



Fabian Rojas

Plantel conforma Consejo de Educación Continua para fortalecer procesos de gestión y calidad

En dependencias de la Vicerrectoría de Vinculación con el Medio se llevó a cabo la primera reunión del nuevo Consejo, que quedó conformado por 14 académicos en representación de las distintas Facultades y Unidades de la Universidad. La instancia, que se desarrolla apegada y acorde a la Misión Institucional, el Plan Estratégico Institucional y a los lineamientos del Modelo Educativo Institucional, busca fortalecer la definición estratégica de nuestra Casa de Estudios en Educación Continua.



Facultad de Ciencias Médicas

Escuelas Chilenas de Kinesiología definen sus políticas académicas en nuestra Universidad

En la Primera Asamblea General, jornada realizada en nuestra Casa de Estudios y en la que participaron representantes de 25 de las 40 universidades que imparten la carrera de Kinesiología en el país, se constituyó el Consejo Directivo de la agrupación y se definieron las primeras tareas de la nueva Red. El encuentro contó con la participación de Universidades estatales, del G9 y privadas con el objetivo de proponer, definir y liderar políticas orientadoras para la formación de los profesionales del área.

U. de Santiago y PUC suscriben convenio para potenciar talentos del Liceo Experimental Artístico



Marco Avilés

En su calidad de administrador del Liceo Experimental Artístico (LEA) por mandato presidencial, el Rector de nuestro Plantel, Dr. Juan Manuel Zolezzi Cid, junto a la máxima autoridad de la Pontificia Universidad Católica de Chile, Ignacio Sánchez Díaz, firmaron un acuerdo de colaboración para favorecer la admisión de estudiantes secundarios en las carreras del área artística y afines, que dicta la PUC mediante un proceso de ingreso especial.

Durante la cita, que congregó a representantes de las tres instituciones, se consensuó la implementación de diversas actividades de Vinculación y Extensión para los estudiantes de 1° Básico a 4° Medio del LEA con la finalidad de potenciar sus talentos. Al respecto, el Rector Zolezzi aseguró que el convenio fortalecerá el desarrollo profesional de los estudiantes. "Muchos de estos jóvenes disponen de grandes talentos -que van más allá de la PSU-, pero no siempre logran concretarlos, por no disponer de las oportunidades. Hoy tendremos a profesionales que nos ayudarán a identificar estas habilidades", puntualizó.

Por su parte, el Rector de la PUC, Ignacio Sánchez, agradeció la confianza depositada en su Casa de Estudios. "Estamos muy contentos, y estoy seguro que este convenio dará paso a un intercambio muy fructífero", sostuvo. Tras la firma, los asistentes comenzaron un plan de trabajo conjunto para brindar oportunidades de desarrollo profesional a los 586 estudiantes que actualmente conforman el LEA, así como a sus egresados.

www.usach.cl Twitter: @usach

AGENDA

Torneo Debate Interescolar

El Departamento de Filosofía de la Facultad de Humanidades lleva a cabo la jornada final de la cuarta versión de esta actividad organizada por nuestra Universidad. Este 2018 los participantes debaten en torno a la Ética Filosófica desde la perspectiva de sus tres autores más influyentes: Aristóteles, Kant y Mill.

Hoy, a las 09:00 horas.

Congreso "CyberSec 2018"

El Departamento de Ingeniería Informática invita al Congreso "CyberSec 2018", actividad que exhibirá lo último en tecnología, equipamiento y servicios en ciberseguridad. Hotel Internacional (Av. Vitacura 2885, Las Condes, Santiago). Más información en https://www.cybersecchile.cl

Jueves 27 y viernes 28 de septiembre, 9:00 horas.

Weather and exchange rate information: EL TIEMPO Santiago de Chile, 22°C MAX, 10°C MIN, DÓLAR: 670,50, U.F.: 27.348,34, U.T.M.: 47,920, INDICADORES, ÍNDICE UV/B: 4 MODERADO